

Ouest-France / Basse-Normandie / Caen / Cormelles-le-Royal / Archives du
samedi 07-04-2012

Enfants et adultes ébahis par le spectacle « Nasarov » - Cormelles- le-Royal

samedi 07 avril 2012



Grâce à la convention de partenariat entre la Comédie de Caen et la Ville, un spectacle était proposé à la bibliothèque municipale, mardi en soirée. Accueillis dès l'entrée par Marie-Jo Letourneur, responsable de la bibliothèque ; Cécile Long, attachée à l'accueil et aux relations avec le public de la Comédie de Caen et Sophie Oblin-Pommier, maire-adjointe de Cormelles, déléguée à la culture et aux associations, la trentaine de spectateurs était dirigée vers l'espace préparé pour la représentation.

Le spectacle de Stéphane Pelliccia - avec la complicité de Jean Lambert-wild, directeur de la Comédie de Caen - *Nasarov le Trimardeur* est interprété par Stéphane Pelliccia. Nasarov a ainsi papillonné d'une histoire à une autre, citant les dieux des mythologies égyptiennes et grecques, les larmes du soleil qui deviennent ses compagnes de voyages, ces abeilles qu'il croise de moins en moins souvent. De son sac ou de sa veste, divers objets aux fonctionnements étranges ébahissent enfants et adultes, qui se prêtent volontiers aux dégustations de différents miels que lui ont fabriqués ses amies les abeilles.

Un verre de l'amitié a permis aux spectateurs de converser avec l'artiste et avec Cécile Long, dans une ambiance très amicale.

Ce partenariat, outre la possibilité de diffusion de spectacle à la bibliothèque, permet aussi aux Cormellois d'assister à des représentations au Théâtre d'Hérouville et au Théâtre des Cordes à des tarifs très promotionnels. Renseignements auprès de la mairie de Cormelles-le-Royal.